



ORGANO JUDICIAL COMUNICADO INTERNO

DONACIÓN PARA APOYAR LA GESTIÓN DE SALUD DURANTE COVID-19

La solidaridad de nuestra institución se ha hecho patente en tiempos de Covid-19, en estos tiempos de crisis en que enfrentamos circunstancias totalmente distintas y que rebasan cualquier expectativa que tuviéramos como parte de la vida como la conocíamos.

Hemos promovido una colecta-donación voluntaria, por iniciativa de algunos colaboradores, con la intención de apoyar al Ministerio de Salud de nuestro país en el combate de la pandemia del Covid-19, la cual afecta de manera global al mundo.

Hace aproximadamente una semana comenzamos a solicitar las donaciones voluntarias a través de mensajes de *whatsapp* entre colaboradores del Órgano Judicial, y queremos compartir en esta nota nuestro orgullo y agradecimiento a nuestros funcionarios por su solidaridad.

En este sentido tenemos el deber de mantenerlos al tanto de la evolución de estos fondos, los cuales no son del Órgano Judicial, sino de cada uno de los funcionarios que solidariamente han decidido participar y ser parte de esta iniciativa.

Por lo que les informamos, que se han realizado reuniones y conversaciones con equipo técnico del Ministerio de Salud, para hacer una significativa donación, específicamente respiradores, equipos vitales para atender el Covid-19.

Gracias a la generosidad de nuestros compañeros y compañeras, tenemos fondos para comprar cuatro respiradores que serán entregados al Ministerio de Salud, una vez sean recibidos por parte, del proveedor.

Extendemos el plazo para continuar con los aportes voluntarios hasta el día jueves 30 de abril, porque con un pequeño esfuerzo adicional y de aquellos colaboradores que no han tenido la oportunidad de participar, podemos sumar un respirador adicional para completar un total de cinco (5) que es la meta que nos hemos propuesto al ver la evolución de la colecta.

Los respiradores son equipos médicos fundamentales para salvar vidas en estos momentos, y con tu contribución podemos contribuir a hacer la diferencia.

“A veces sentimos que lo que hacemos es tan solo una gota en el mar, pero el mar sería menos si le faltara una gota” / Madre Teresa de Calcuta.